

## **Im Vorjahr war es noch knapp die Hälfte Kalt erwischt! Der Winter hat die Stadt Hameln um eine halbe Million Euro ärmer gemacht**

**Hameln (wbn). Die Stadt Hameln hat rund 500.000 Euro für den Winterdienst ausgegeben. Das wurde im jüngsten Bauausschuss mitgeteilt.**

Kam die Stadt im Winter 2007/2008 noch mit 40.000 Euro für Personalstunden und Salz aus, waren es im Winter 2008/09 schon 215.000 Euro. Durch den langen und schneereichen Winter 2009/2010 stiegen die Kosten jetzt laut Radio Aktiv auf 495.000 Euro an.

Fortsetzung von Seite 1

Die Stadt Hameln muss insgesamt 170 Kilometer Straße streuen und räumen. Außerdem sind bei der Stadt 600 Hinweise eingegangen, dass private Hausbesitzer nicht richtig geräumt haben. Die Stadt hat 14 Bußgeldverfahren eingeleitet, musste aber aber keines festsetzen, da sich die betroffenen Bürger einsichtig zeigten.